

21.06.2022 08:21

Bestageforlife-Freizeit im Siegerland Begegnungen mit dem Heiligen Geist

Erzhausen (da) - In der Woche nach Pfingsten fand im Bildungs- und Begegnungszentrum Holzhausen/Siegerland eine Freizeit für ältere Menschen statt. "Bestageforlife" hatte eingeladen und hier einen besonderen Rahmen für Gemeinschaft, Austausch und Inspiration geschaffen. Pastor Helmut Bürger, der Leiter dieses Arbeitszweigs des BFP, schildert aus seiner Sicht die Ereignisse dieser Tage:

Es war wie ein Befreiungsschlag, nach zweijähriger Coronapause. Alle 41 Teilnehmer/innen aus fast allen Teilen Deutschlands trafen gesund und munter ein und wurden am Montagnachmittag im Freizeithaus wie immer herzlich mit Kaffee und Kuchen begrüßt.

Schon beim ersten Abendessen spürte man den "aufgestauten" Hunger nach Gemeinschaft und Austausch. Nach einer kurzen Vorstellung des Teams und meiner Einstiegsandacht und nachfolgendem Lobpreis, kam ein feines Wehen des Heiligen Geistes auf. Wir sangen und priesen Gott in neuen Sprachen und es gab sofort auch Reden des Heiligen Geistes durch Sprachenrede und Auslegung. Selten habe ich einen so starken Beginn der Freizeit erfahren.

Es war eine große Ehre, Pastor und Missionar **Peter Schneider**, mit seiner Frau Esther, sowie unseren ehemaligen BFP-Präses, Pastor **Ingolf Ellßel**, als Gastreferenten begrüßen zu können. Beide schenkten uns einen starken und sehr gesegneten Verkündigungsdienst: Peter Schneider mit seinem Herzensthema "Missionarisch unterwegs" und Ingolf Ellßel mit dem Thema "Der Heilige Geist bleibt ewig in uns". Es war wie erfrischendes Wasser vom Himmel, dass durch ihre Dienste in die Freizeit floss. Den beiden einen herzlichen Dank dafür!



Pastor Helmut Bürger (Bild: Gerhard Bachor)

Mich hat auch begeistert, dass eine ganze Reihe Frauen und Männer dabei waren, die über viele Jahre stark in Gottes Reich investiert und Gemeinde gebaut haben. Großartige Persönlichkeiten, die Gott lieben und bis heute ihm dienen und auf der Freizeit wieder zum Segen wurden. Sowie auch das Ehepaar Schwenk, die aktuell Missionare in Madagaskar sind. Sie kamen direkt vom Missionsfeld zur Freizeit, um für ihren weiteren Einsatz aufzutanken.

Am Mittwochabend gab es dann noch einen besonderen Ohren- und Herzensschmaus. Das Ehepaar Simone und Gino Riccitelli versetzten uns fast in den Himmel, mit ihren so ansprechenden Liedern. Sowohl als Solisten und Musiker, als auch als Motivatoren zum Mitsingen.

An dieser Stelle auch einen herzlichen Dank an das ganze Freizeitteam. Manfred Behnke aus Oldenburg hat den Lobpreis geleitet, Gerhard Bachor war für die Technik verantwortlich und auch als Moderator und vieles mehr dabei. Danke auch an seine Frau Renate, die den top Frauenabend gestaltete. Auch der Männerabend mit Peter Schneider, war erfrischend anders sehr gut.

Viele der Freizeitnehmer baten mich dringend im nächsten Jahr wieder eine Freizeit zu machen. Meine liebe Frau Gerda und ich hoffen, dass es wieder gelingt.



Teilnehmer Bestageforlife-Freizeit (Bild: Gerhard Bachor)

[Zurück](#)